La sélection cubaine junior passe en finales de l'Union Caribéenne de Football



La Havane, 22 sept. (RHC/PL).- L'équipe cubaine junior a décroché son billet pour la finale de la Coupe de l'Union Caribéenne de Football. Cela sans laisser de marge au doute. Les jeunes footballeurs cubains ont écrasé 6 à 0 la sélection de Guadeloupe au stade Hasely Crawford de Port-Spain, la capitale de Trinité et Tobago.

Cette victoire permettra à la sélection cubaine de disputer, en avril 2017, la Coupe de la CONCACAF, la Confédération du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes. Ce tournoi accordera 4 billets pour la Coupe du monde, en Inde.



Radio Habana Cuba